



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



La Fundación Be-AI formará a 40.000 policías y guardias civiles adscritos al sindicato Jupol y a Jucil en el uso de la IA

La lucha contra la delincuencia y la mejora de la seguridad ciudadana tiene en la IA un aliado estratégico. Si hace unos días en los Cursos de verano de la Universidad Complutense, **Juan Carlos González** jefe del Área de Informática de la Policía Nacional, explicaba las “oportunidades y amenazas de la inteligencia artificial en la Policía Nacional” y resaltaba que “la inteligencia artificial es una herramienta de apoyo que no sustituye a la intervención humana”, hace unos días conocíamos al mismo tiempo el acuerdo suscrito entre **Fundación Be-AI**, integrada en la plataforma tecnológica **Aikit** y el sindicato policial **Jupol** y la asociación de guardias civiles Jucil.

Gracias a ese acuerdo, firmado en la sede del despacho Cremades & Calvo Sotelo, los **40.000 profesionales** —entre policías y guardias civiles de ambas entidades— **podrán formarse en las herramientas que plantea Aikit** a través de los formadores de Fundación Be.AI y beneficiarse del amplio programas de becas existente para acceder a

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |